

Los Van Van realizan una gira por varios escenarios de Japón

Image not found or type unknown



Los Van Van en Tokio

Tokio, 30 ago (RHC) La orquesta cubana, Los Van Van, realiza una gira por varios escenarios de Japón, después de 13 años de ausencia en la cartelera musical de la nación asiática.

Van Van ponen ritmo a la capital japonesa durante estos días, como parte de la gira “¡Vívela! Salsa Tour 2023”.

Las presentaciones para el público tokiota iniciaron la víspera en el club Blue Note, donde interpretaron varios de sus grandes éxitos como “Eso que anda”, “Después de todo” y “Me mantengo”, entre otros.

En la jornada de hoy, el líder del grupo, Samuel Formell, ofreció una charla en el Instituto Cervantes sobre la evolución de Van Van en su más de medio siglo de historia.

El también percusionista mencionó que su padre Juan Formell y el baterista José Luis Quintana (Changuito), dieron origen al songo, un ritmo cubano derivado del son montuno.

Asimismo, destacó que Formell, mediante la combinación de instrumentos diversos, creó un formato único de música popularailable que revolucionó el género en las décadas de los años 70 y 80.

El jueves próximo, quienes siguen a los ganadores del premio Grammy Latino a Mejor Álbum de Salsa (2000) podrán bailar y corear sus canciones en el club Zepp Shinyuku, colofón de su estancia en Tokio.

Las próximas paradas del “Tren de la música cubana” serán Nagoya y Osaka, los días 1 y 2 de septiembre respectivamente.

La gira estaba prevista para 2020, en el marco de las celebraciones por los 50 años de la agrupación, pero fue pospuesta debido al estallido de la pandemia de Covid-19. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/332710-los-van-van-realizan-una-gira-por-varios-escenarios-de-japon>



Radio Habana Cuba